

■ Tres estilos y un solo ritmo

## ‘La trilogía de la salsa’: Gran inauguración del festival mundial de salsa



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 24 de Octubre, 2024

Llega el Festival Mundial de Salsa para poner a vibrar a Cali en su versión 19. Este festival liderado por la Secretaría de Cultura de Cali, tendrá su gran inauguración el jueves 24 de octubre a las 5:00 p.m. en el Coliseo El Pueblo.

“El Festival Mundial de Salsa es el resultado de un proceso que busca promover y salvaguardar la Salsa como patrimonio cultural inmaterial, donde el talento y la creatividad se unen para brindar un espectáculo inolvidable. Además, se convierte en una plataforma para que los bailarines muestren su arte, compartan su pasión y establezcan conexiones con otros artistas de renombre”, manifestó Leydi Higidio, secretaria de Cultura de Cali.

La apertura de la ceremonia estará a cargo de un espectáculo nunca antes visto llamado “La Trilogía de la Salsa”. Recibe este nombre porque para llevarlo a cabo se unen los tres shows de salsa más importantes de la ciudad: Delirio, Ensálsate y Mulato Cabaret.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
*¡Sin ningún costo!*

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[incluidas](#)

[Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)



[Mujer fue asaltada por siete moto-ladrones en Cali](#)



[horarios](#)

[Marcha del petrismo se tomará Cali este 23 de octubre: conozca las rutas y](#)

Los asistentes podrán disfrutar los pasos y acordes de más de 150 bailarines y músicos que hacen parte de las emblemáticas producciones que mes tras mes reafirman que Cali es la capital mundial de la salsa.

## **Patrimonio**

‘La Trilogía de la Salsa’ nace por tres motivos principales: primero para demostrarle al mundo por qué la salsa es un patrimonio inmaterial y cultural de Colombia; segundo para promover, proteger y preservar esta expresión cultural para las futuras generaciones, y tercero para exaltar la importancia de la salsa como parte constitutiva de nuestra marca ciudad y capitalizar el impacto mediático en el marco de la COP16.

Delirio, Ensálsate y el Mulato Cabaret son los tres grandes espectáculos de la salsa en Cali que con sus icónicas puestas en escena realizarán un show de 1 hora con 30 minutos, con la participación de más de 150 artistas y música en vivo con ensambles y ecuaciones.

La conducción del evento estará a cargo de los anfitriones de cada show (3 presentadores).

También intervienen 3 orquestas, una por cada espectáculo.

El opening y el cierre se harán de manera conjunta, pero tanto Delirio como Ensálsate y Mulato Cabaret se presentarán de manera individual.

Cabe resaltar que en estos espectáculos participan 9 escuelas de salsa con más de 25 años de trayectoria, las cuales mantienen procesos de formación en los que participan más de 800 niños y jóvenes, garantizando así que Cali mantenga su ventaja competitiva como capital mundial de la salsa.

## **Delirio**

Nace de la idea de reivindicar el talento de los artistas caleños, es así como cuatro mujeres deciden apostarle a un espectáculo de alta factura internacional que se convirtió en destino turístico patrimonial.

Fue así como creando una ecuación sin precedentes compuesta por la salsa, el circo y la orquesta, Delirio se convierte en el primer espectáculo tipo cabaret de salsa caleña en la ciudad, un sueño que se hizo realidad con el propósito de reivindicar la cultura popular caleña.

## **Ensálsate**

La Fundación Ensálsate crea espacios para la formación y realización profesional en el campo de la danza, especialmente para jóvenes que encuentran en el baile una pasión profunda hacia el arte y sus raíces culturales, encontrando en esta una forma de vida.

Ensálsate está convencida de que las artes y las iniciativas sociales pueden contribuir juntos a construir un mundo mejor.

## **Mulato Cabaret**

Primer cabaret latino de Colombia, creado y dirigido por el reconocido bailarín y coreógrafo Luis Eduardo Hernández ‘El Mulato’.

Cuenta con una oferta artística y escenográfica única en el país. Este espacio rinde tributo a las grandes estrellas del baile caleño, ofreciendo una experiencia sensorial a todos sus visitantes.

Las estrellas de Swing Latino representan una historia exitosa de bailarines, el nacimiento de la nueva era del baile caleño y además, un ícono cultural de una ciudad que respira Salsa.